

令和5年 新年の挨拶

総務局長 齋藤 洋

新年を洋上で迎えられました組合員の皆さま、 明けましておめでとうございます。

私は第83回定期全国大会で再選を果たし、中央執行委員になって2年目となります。これまで同様初心を忘れず組合員の皆さま方の負託に応えるべく頑張っていく所存です。

さて、私たち船員を取り巻く世界情勢に目を向けますと、ロシアのウクライナ侵攻により日本も、国際社会における安全保障問題および約24年ぶりの円安水準による物価高に、直接的ないし間接的にも大きく影響受け、引き続き予断を許さない状況が続いております。組合といたしましても為替の変動は、財政に大きく影響を致しますが、昨年の全国大会で承認されました第78年度活動方針（予算）に基づいて、着実な活動を行ってまいります。

本組合の第78年度の年間予算は、限られた財源の中で管理部門の経費を節約しつつ、産別組織としての活動の推進に重点を置き、維持管理に必要な改修、改築、買い替えなどの保全措置を計画的に実施します。特に、本年は築58年を迎えた本部会館の改修に着手する年となり、約2年にわたる大規模改修工事の間における組合活動の拠点として、現在は本部をホテルマリナーズコート東京内に仮移転しております。仮の住まいではございますが組合員皆さまとの組合活動の拠点として引き続きよろしく願いいたします。また、新型コロナウイルス感染症の影響により予断を許さない状況が続いていますが、各種コミュニケーションスクールや研修などについても、必要な対策を十分に行い実施いたしますので、開催の際にはふるってご参加くださいますようお願いいたします。

また、船員職業を志す学生や生徒を支援する奨学金制度の着実な運営にも、引き続き全国の船員養成機関と連携し取り組んでまいります。申し込み・お問い合わせの際はお気軽に奨学金制度運営管理部までご連絡ください。

最後に、洋上で日々、昼夜問わず職務に当たられている皆さまのご健勝とご安航・大漁を祈念して、新年のご挨拶といたします。

「海員だより」